



Estimada comunidad de la Facultad de Artes,

Esperando que se encuentren bien, les escribo en el Día Mundial del Teatro para saludar muy especialmente a quienes integran las comunidades del Departamento de Teatro y del Teatro Nacional Chileno, de nuestra Facultad, estudiantes, académicos/as y funcionarios/as que han hecho del teatro su razón de ser.

Y en el marco de esta conmemoración, también quiero compartir con ustedes una importante noticia. La semana recién pasada se conformó oficialmente el Consejo Asesor del Teatro Nacional Chileno de nuestra Facultad de Artes, instancia conformada por representantes del Teatro Nacional Chileno, del Departamento de Teatro y de nivel central, que tendrá la tarea de apoyar el trabajo del TNCh, y de evaluar y proponer sus políticas en forma periódica para potenciar su quehacer.

Felicito este acontecimiento, ya que considero que el quehacer universitario es colectivo, y que múltiples miradas hacen que nuestro trabajo sea todavía más significativo.

Atentamente,

Fernando Carrasco Pantoja  
Decano  
Facultad de Artes